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REQUERIMENTO

 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor Executivo Municipal de Segurança Pública, Cezar Duarte Freitas, para que seja
implantadas câmeras de segurança em todas as escolas municipais desta Cidade, conforme abaixo
relacionada:
- Almirante Tamandaré
- Ângela Maria Perez;
- Barão do Rio Branco;
- Caic Pe Ernesto Sassida;
- Cassio Leite de Barros;
- Cyriaco Felix de Toledo;
- Clio Proença;
- Delcidio do Amaral;
- Djalma de Sampaio Brasil;
- Fernando de Barros;
- Luiz Feitosa Rodrigues;
- Pedro Paulo de Medeiros;
- Rachid Bardauil;
 
 
 
 
 
Justificativa:
Tal solicitação se faz oportuna devido a falta de segurança aos alunos das escolas. Tendo em vista
ocorrências de inúmeras brigas no ambiente escolar, além de vandalismo e assaltos, furtos e roubos, a
necessidade das câmeras de segurança se torna indispensável.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Novembro de 2017
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